

Leinier Dominguez, quatrième au Grand Prix d'Échecs de Tbilissi



Le GM cubain, Leinier Domínguez, a accédé par avantage à la quatrième place du Grand Prix d'Échecs de Tbilissi en Géorgie après avoir fait match nul avec son homologue russe Alexander Grischuk, 3^e au ranking mondial avec 2810 points Elo.

Leinier accumule 4,5 points. L'Indien Anish Giri, l'Azéri Shariyar Mamedyarov, l'Ouzbèk Rustam Kazimdhanov, possèdent le même nombre de points et se situent dans cet ordre du 5^e au 7^e rang.

Leinier, 27^e mondial, présente un bilan, d'une victoire, six nuls et une défaite et il ajoute ainsi 1,8 points à son classement Elo.

Le GM russe, Eugeny Tomashevsky a remporté sa 5^e victoire en battant l'Ouzbèk Rustam Kazimdhanov, et totalise 7 points, produit de cinq victoires et quatre parties terminées par la nulle. Il est le gagnant virtuel de la troisième phase du Grand Prix Fide. Après ce résultat il ajoute 28,9 points à son classement Elo.

Le Russe Dmitry Jakovenko, avec 5,5 points est deuxième et l'Azéri Teimur Radjabov, est troisième avec 5 points.



Radio Habana Cuba